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Regierungsratsbeschluss vom 20. Dezember 2016   

 

 

Interpellation Nr. 140 Rudolf Rechsteiner betreffend fehlende Unterstützung 
der Markteinführung elektrischer Kleinbusse in Riehen; schriftliche Beantwor-
tung  P165575 
 

 

 
 

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 
 
Begründung 
Gemäss der Verordnung zum kantonalen Energiegesetz können die Mehr-
kosten für die Anschaffung und den Betrieb von Elektrobussen der BVB nicht 
über den Energie-Förderfonds gedeckt werden. Die kantonale Verwaltung 
hatte daher der Gemeinde Riehen und der BVB vorgeschlagen, die Elektro-
busse zu beschaffen und den kantonalen Beitrag mittels einer Erhöhung des 
öV-Globalkredits zu finanzieren. Der Gemeinderat von Riehen entschied je-
doch, die Beschaffung von Elektrobussen aufgrund der zu hohen Kosten und 
des momentan noch unbefriedigenden Angebots bezüglich Busgrösse und 
Fahrkomfort nicht weiter zu verfolgen.  
 
 

                                                                                            
 


